

## "VAMOS A MANTENER LOS PROGRAMAS DE EMPLEO MIENTRAS SEA NECESARIO"

De esta forma, el Primer Mandatario reiteró el compromiso de continuar con los esfuerzos para generar puestos de trabajo "hasta que el sector privado esté en condiciones de crear sus propios empleos".

En una visita a las obras de recuperación y mantención del Parque Santiago Amengual, en Pudahuel, destacó además la labor realizada en la descontaminación de la Región Metropolitana.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró el compromiso del Gobierno de "mantener los programas de empleo mientras sea necesario, hasta que el sector privado esté en condiciones de crear sus propios empleos. Este es un compromiso serio, responsable, como cada uno de los que hemos tomado", afirmó luego visitar, junto al ministro del Trabajo, Ricardo Solari, las obras de recuperación y mantención de áreas verdes del Parque Santiago Amengual, en Pudahuel.

En la oportunidad, el Jefe de Estados destacó que se cumplió un mes antes de lo previsto la meta de crear 150 mil empleo con recursos fiscales, de los cuales 66 mil corresponden a la Región Metropolitana. "En esta región, como en el resto del país, cumplimos. Pero no estamos contentos, porque todavía falta mucho para salir adelante".

Asimismo, indicó su compromiso de terminar con la contaminación del aire de Santiago, la que ha disminuido en un 16% con relación al año anterior gracias a las medidas adoptadas por el Gobierno. "Si seguimos haciendo otros parques como éste, vamos a seguir mejorando la calidad del aire en Santiago para volver a ver la Cordillera", dijo.

El Presidente Lagos añadió que tener un mejor medio ambiente incluye también el "compromiso de mantener un Chile en paz, unido, próspero. Si trabajamos todos juntos, vamos a salir adelante". En este sentido, expresó que "me alegro de esta reunión, en que aquí están representantes, miembros del Parlamentos y candidatos de todos los sectores", lo que en su opinión refleja que "en torno a estas tareas el pueblo de Chile es uno solo".

Durante el recorrido por las obras, el Intendente Sergio Galilea agradeció a los alcaldes y a las autoridades regionales por su eficiencia y colaboración, lo que ayudó a superar en más de cinco mil puestos de trabajo la meta propuesta para la Región Metropolitana. Indicó que, al 12 de septiembre, los empleos generados por las carteras públicas, a través de diversos programas sectoriales, alcanzaron a 65.329 plazas para jefas y jefes de hogar de las distintas comunas de la capital.

Las cifras regionales indican que las iniciativas de Gobierno de mayor éxito en la absorción de mano de obra son el programa de bonificación para el aprendizaje del SENCE (17.276 plazas), el programa laboral del FOSIS (7.685), y los programas de vialidad y vivienda (7.317), además del esfuerzo realizado con recursos del Fondo Social FOSAC (6.675) y del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (4.474 plazas).

El parque Santiago Amengual es uno de los cinco megaproyectos de forestación de áreas verdes que ejecuta el Gobierno en la Región Metropolitana. Con un costo superior a los 300 millones de pesos, en insumos y mano de obra, el proyecto considera tanto la

remodelación como la mantención del parque. Las 14 hectáreas de áreas verdes podrán ser utilizadas por toda la población, la que verá su entorno mejorado notablemente, considerando que por muchos años el lugar era ocupado por un botadero de basura.

La labor de limpieza del lugar comenzó en marzo de este año, con el despeje de desechos y limpieza del terreno, la recuperación de árboles y plantas, senderos y caminos existentes. Hoy, tras siete meses de trabajos, se ha avanzado en la habilitación de más de un 75% de las áreas verdes y de recuperación del espacio público. De esta forma, la comuna de Pudahuel, -que registra uno de los índices más altos de contaminación ambiental, por estar situada en la parte más baja de la cuenca de Santiago-, contará con un pulmón verde, reduciendo la polución del aire.